
EVIは8月5日と７日の２日間、板橋区立エコポリスセンターにて、夏休み中のお子様たちと「薫

す。また、杉のオリジナルうちわ作りも、株式会社トライウッド様のご協力のもと、要らな
くなった間伐材の端材を頂き、楽しく製作してもらいました。自由な発想で出来上がったう
ちわはどれも素晴らしいものばかり。私たちの「間伐材のお話」も皆真剣に聞いてくれて、
自由研究にすると言うお子さんもいました。身の周りの木製品がどこからきたのか、自分で
できるエコはなにか、そう考えるきっかけとなってくれたようで、嬉しい限りですね。

参加人数（小学校1年生～６年生）

ご家族から頂いたご感想

間伐材ってなんだろう？みんなができる
エコはなんだろう？真剣に聞いてくれま
した。

みんな驚く程にのみこみが
早く、あっというまにカン
ナ削りが上達です！
カンナ削りもヤスリ掛けも
汗いっぱいに楽しんでくれ
ました。

裏方も大忙しです。

カンナ掛けでひのきの薫り
が広がります。

お土産にして頂きました。
ヒノキのお風呂に入ってく
れたでしょうか。

配布したプリントで間伐材のお話

間伐材うちわコレクション2014 

間伐材の端材、布の切れ端、
ボタン、などを使ってオリジ
ナルうちわを作っています。

●エコスクールに参加してはじめて大企業でのエコな取り組みを知りました。大企業こそ取り
組めるのだと思いますが主に子供にエコを伝えることはすばらしいと思います。エコに取り組
んでいることを表には出さないけどやっているのをつづけて欲しいと思います。
●木のうちわ作りもとても楽しそうでした。1年、3年の姉妹で熱心に取り組めました。おは
しを削るのも一生けん命やっていました。よい経験ができました。
●じっくりと活動に取り組めるよう、スタッフの方々の声かけや手助けがあり 1年生でもなん
とか最後までやりとげられました。キッズスペースがあるのかわかりませんが未就学児の遊べ
るスペースが近くにあるともっと利用しやすいかと思います。

●子供は初めてカンナを体験しましたが楽しかったようです。普段体験することのない事がで
き良かったです。
●ママが仕事で来られなくて孫の付き添いで参りましたが夏休み色々なイベントをして頂き初
めての体験で楽しそうに物作りをしている様子を見てとても良かったです。

●子供の安全面でも配慮されていて良かったです。エコについて考える機会にもなり、とても
勉強になりました。
●工作が大好きな娘なのでとても楽しそうでした。ありがとうございました。また色々な催し
期待しています。
●スタッフが多くてとても優しかったです。ありがとうございました。
●木のマスクのおかげで、スタッフの人がわかりやすかったです。
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